

La institución protestante convoca a una Jornada de Formación para Capellanes Evangélicos en Fuerzas Armadas, en la que también se entrevistará a posibles candidatos a capellanes



Foto de familia de los militares evangélicos que participaron en el III Desayuno de Oración por las FFAA, el pasado mes de abril de 2014

(FEREDE, 02/09/2015) La labor desarrollada en los últimos años por la Coordinadora de Asistencia Religiosa Evangélica en Fuerzas Armadas, como parte de la Consejería de Asistencia Religiosa Evangélica de España de FEREDE, ha dado sus primeros frutos, propiciando la oportunidad histórica de comenzar a desarrollar la primera Capellanía Evangélica en este ámbito, tradicionalmente vetado a las confesiones no católicas.

La Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España ([FEREDE](#)) ha recibido la

autorización pertinente para implantar este servicio de Capellanía en dos bases militares, **en Almería y en Badajoz**

y, previsiblemente, en un futuro próximo podrá ponerse en marcha en una base militar en Córdoba.



Para acceder a formar parte de este servicio de Capellanía es requisito imprescindible, entre otros, participar en el proceso de formación correspondiente.

FEREDE considera que esta oportunidad es **un nuevo logro en el desarrollo de los Acuerdos de Cooperación** y se propone iniciar de inmediato este servicio de Capellanía cuya autorización se ha producido este verano. Para ello ha diseñado, en colaboración con el Consejo Evangélico Autonómico Andaluz, una jornada de formación durante la cual, **además, se entrevistará a posibles candidatos a capellanes para su inmediata incorporación** en las bases autorizadas.

Se ruega por tanto a los interesados, no dejen pasar esta oportunidad y se inscriban y participen de esta Jornada de Formación especializada.

>> Descargue el [Programa con los contenidos de la Jornada](#) (pdf)

Para más información e inscripciones: conchi.gonzalez@ferede.org

FEREDE forma y selecciona a los primeros capellanes evangélicos para las Fuerzas Armadas en España

Escrito por FEREDE | Redacción: Actualidad Evangélica
Miércoles, 02 de Septiembre de 2015 00:00

Fuente: FEREDE, Consejería de Asistencia Religiosa Evangélica